



「自学・友愛・自律」 令和7年5月16日  
第2号

# 鶴中だより



## 朝の登校の様子について

今年度も生徒玄関に立つことができる日には、皆さんの登校の様子を見させて



おはようございます!!

もらっています。本校の良いところとして、「しっかりと挨拶ができる」ことを、この学校だよりもたびたび取り上げてきましたが、今年度もその良さは続いています。生徒会の皆さんの取り組みや、教職員とPTAの皆さんでの朝の交通安全と挨拶の取り組みをしていたいたことも、その良さが続くことにつながっています。コミュニケーションの第一歩である挨拶を「丁寧に」「元気に」「目を合わせて」など、それぞれの方法でよいと思いますので、今後も、前向きな気持ちが相手に伝わるあいさつを、お互いに続けることができるといいで

すね。

もう一つうれしいことは、学校前の横断歩道で一旦停車してくれている車の前を、会釈をしたり、少し足早に横断する生徒の姿をよく見ることです。何気ない日常のよくある一コマですが、地域の方と本校生徒の間に、お互いの気遣いが感じられることをうれしく思っています。ぜひ続けていきましょう。

## 授業参観、PTA 総会、学年・学級懇談会が行われました

4月30日（水）5限目、学級担任の先生の授業を中心に、学校の様子を参観していただきました。PTA 総会では令和6年度の総括と、令和7年度の活動、予算等について承認いただきました。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

また、家庭教育講演会では、お子さんとの関わり方のポイントを本校養護教諭よりお話をさせていただき、スクール・カウンセラーからもご挨拶をさせていただきました。

学年・学級懇談会では学年や学級の様子、今後の取り組みの説明と、質疑応答が行われました。平日のお忙しい中、多数の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

### Tetoru の利用について

新入生の保護者の皆様には、ご登録いただきありがとうございました。

欠席の連絡の際、「理由：選択してください」という入力部分があります。その中に「体調不良」という選択肢がありますが、その「体調不良」を選んだ場合、備考欄にコメント（250字まで）を入れ、どのように体調が悪いのか、具体的に入力してお知らせいただくよう、ご協力を願いいたします。

### 生徒指導サポーター

昨年度に引き続き小田 初則（こた はつのり）さんに、生徒の様子を観ていただきながら、よりよい学校生活に向けて様々なアドバイスをいただきます。